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 Cari colleghi, il 20 gennaio 2007si è tenuta a Palermo una riunione regionale 
presso il centro direzionale ASI, per stabilire come intervenire sulla finanziara 
nazionale che ci penalizzava pesantemente con lo sconto del 20% e l'applicazione del 
tariffario BINDI. 
Il nostro sindacato, assieme all'ANISAP e FENASP, si è battuto in questi mesi per 
evitare la nostra scomparsa con manifestazioni, incontri, comunicati, sciopero della 
fame, chiusura dei laboratori, incontri con tutte le componenti politiche nazionali e 
regionali. Tutto ciò non è bastato a trovare soluzioni ai problemi della categoria. La 
nostra categoria non si è dimostrata compatta perchè illusa da personaggi che 
sostenevano la non applicazione del Bindi e dello sconto, personaggi a loro volta  
rassicurati dall'assessore che si è dimostrato inadeguato al suo ruolo.  
 Oggi la realtà è che stiamo per morire e forse solo ora tutti si sono svegliati 
(speriamo non sia troppo tardi!!) 
Dopo l'incontro con la VI Commissione Sanità del 23 ottobre 2007, che non ha 
portato a nulla di fatto, si è decisi di scendere in piazza manifestando il 7 novembre 
c.a. a Palermo, proseguendo lo stato di agitazione sospendendo a tempo 
indeterminato l'erogazione delle prestazioni specialistiche in regime di convenzione 
dato che le stesse non verranno remunerate.  
 
 
 
 
 
 
Brolo, lì 25/10/2007 

Dr. Pietro Miraglia  
(Segretario regionale FEDERBIOLOGI) 

 


